

# Schützenfest Batenhorst

vom 23.–25. Juli 2022 auf dem Festplatz am Hellweg



**Horrido den  
Hubertusschützen**

**W**estermann  
malerbetrieb  
**W**estermann  
beschriftungen

**wohn  
store  
westermann**

Hauptstraße 127 • 33378 Rheda-Wiedenbrück  
fon: 0 52 42-98 101-0 • fax: 0 52 42-98 101-99  
www.westermann.cc • info@westermann.de

**SPLIETKER**  
Beratung | Planung | Ausführung  
Kleestraße 9 | 33378 Rheda-Wiedenbrück | info@splietker.de

**Schöne Schützenfesttage!**

**GOLDKUHLE**  
ELEKTROTECHNIK

**Horrido!**  
Wir wünschen allen Schützen  
und Besuchern ein schönes  
Schützenfest!



Wieselstraße 7 • 33378 Rheda-Wiedenbrück  
05242 / 57 78 05 • info@goldkuhle.de

**Wir wünschen den Batenhorster Schützen und den Gästen  
viel Spaß und schöne Tage!**

**ORTJOHANN** seit 1962 Landtechnischer Lohnbetrieb  
Patkenbach 1  
33378 Rheda-Wiedenbrück  
Tel. 0 52 42 / 3 57 98

*Horrido den Batenhorster Schützen!*



**Gierecker & Brökelmann**  
Maschinenbau und Fördertechnik

Gierecker und Brökelmann  
Maschinenbau und Fördertechnik

An der Schwedenschanze 23  
33378 Rheda-Wiedenbrück  
www.gierecker-brökelmann.de

**Lohmann**  
Italienlogistik

**DEN BATENHORSTER SCHÜTZEN**  
wünschen wir drei frohe Festtage

Lohmann Italienlogistik - Beckumer Straße 74 - 33378 Rheda-Wiedenbrück - www.lohmannlogistik.de

Allen ein  
schönes  
Schützenfest-  
Wochenende!



Bei uns sind Sie  
immer König!

**Stadtfelder.**  
MOBEL MANUFAKTUR

Stadtfelder Möbelmanufaktur  
Otterohl Möbelservice GmbH & Co. KG  
Hellweg 143 | 33378 Rheda-Wiedenbrück  
Telefon 05242 579960  
www.stadtfelder-moebelmanufaktur.de

Blick ins Festprogramm

## Vorfreude auf ein spannendes Schießen

**Rheda-Wiedenbrück (ew).**  
Mit Herzblut, hohem ehrenamtlichen Engagement und großer Freude haben die Mitglieder der Schützenbruderschaft St. Hubertus nach zweijähriger Zwangspause alles auf das Beste für drei schwungvolle Festtage an diesem Wochenende in Batenhorst vorbereitet.

Die Grünröcke feiern im 174. Vereinsjahr auf dem Festplatz am Hellweg ihr beliebtes Heimatfest und freuen sich auf ein großes Publikum. Das weit über die Grenzen der Dorfgemeinschaft hinaus beliebte Schützenfest der im Jahr 1848 gegründete St.-Hubertus-Bruderschaft nimmt am Samstag, 23. Juli, um 18 Uhr mit dem Antreten an der Hubertushalle seinen Auftakt.

Vor dem Abmarsch stehen Beförderungen und Auszeichnungen verdienter Schützen-

schwestern und Schützenbrüder an. Danach werden mit Pauken und Trompeten die Majestäten, König Michael II. und Königin Ingrid I. Wiedenbrück, mit ihrem lebensfrohen Hofstaat am Vereinslokal „Hubertuskrug“ abgeholt.

Auf der Festwiese intonieren die Musiker als ersten Höhepunkt den Großen Zapfenstreich. Gegen 21 Uhr bittet die Band „Relax“ in den Festzelten zum Tanz. Nicht fehlen wird der beliebte Disco-Abend in der Long-Drink-Bar.

Um 6 Uhr in der Frühe des Festsonntags holt der Westtag-Spielmannszug die Grünröcke aus den Betten. Antreten zum Festgottesdienst – stimmungsvoll von der Blaskapelle Musikfreunde Bokel begleitet – ist um 9.15 Uhr an der Herz-Jesu-Kirche. Anschließend legen die Hubertusschützen am Ehrenmal einen Kranz zu Ehren der

Gefallenen und Verstorbenen nieder. Im Rahmen eines zünftigen Frühstücks in den Festzelten wird gegen 11 Uhr der prächtige Königsadler aufgesetzt.

Um 15 Uhr beginnt der Festzug der Schützen und zahlreicher Gastvereine. Vom Festplatz aus geht es zum „Hubertuskrug“, um die königlichen Majestäten mit ihrem Throngefolge abzuholen. Die Königsparade findet gegen 15.45 Uhr auf dem Festplatz statt. Danach startet die beliebte Kinderbelustigung.

Spannend wird es ab 17.30 Uhr: Die Schützen- und Besucherschar freut sich auf ein spannendes Vogelschießen mit hoffentlich zahlreichen Königsbewerbern. Die Proklamation des Königspaares erfolgt gegen 21 Uhr. Bereits um 20 Uhr werden der Festball und der Disco-Abend gestartet.



So schön war es im Jahr 2019 beim Batenhorster Schützenfest. Nach dreijähriger Zwangspause wird die Stimmung am kommenden Wochenende mindestens ebenso gut sein. Foto: Werneke

## Musikkapellen geben den Ton an

**Rheda-Wiedenbrück (ew).**  
Der dritte Schützenfesttag nimmt am Montag um 9.30 Uhr mit einem deftigen Frühstück seinen Auftakt. Dazu eingeladen sind von den Grünröcken auch alle Bürger mit ihren Familien. Es folgt ein gemütlicher Frühshoppen, in dessen Verlauf weitere langjährig treue und vor allem auch vorbildlich engagierte Schützen sowie Sportschützen geehrt und ausgezeichnet werden.

Um 16 Uhr startet der dritte

Festzug zum Abholen des neuen Königspaares vom Schützenlokal Kemper. Die Königsparade auf dem Festplatz bildet einen weiteren Glanzpunkt. Das mit Spannung erwartete Vogelschießen der Jungschützen beginnt gegen 17.45 Uhr. Beim Festball ab 20 Uhr geben sich Gastvereine in großer Zahl die Ehre und feiern zünftig mit den neuen Regenten und den Hubertusschützen. Ab 23 Uhr kann auch in der Disco so richtig ab-

gefiebert werden.  
Für die musikalische Gestaltung des Schützenfests zeichnen in bewährter Weise die Blaskapelle der Musikfreunde Bokel, die Tanzband „Relax“ und die Spielmannszüge der Westtag-Werkfeuerwehr sowie aus Langenberg und aus Rheda verantwortlich. Am Samstag und Sonntag gibt es zudem die bewährte Tombola mit vielfältigen Sachpreisen. Festwirt ist der langjährig bewährte Frank Strohöcker aus Everswinkel.

Treffsichere Jugend

## Bezirksschülerprinz kommt aus Batenhorst

**Rheda-Wiedenbrück (ew).**  
Jungschütze Lukas Wegener ist neuer Bezirksschülerprinz: Beim Bezirksschützenfest zu Beginn dieses Jahres in Bokel hat der Batenhorster Schülerprinz mit 30,9 Ringen den Titel des Bezirksschülerprinzen im Bezirksvorstand Wiedenbrück errungen.

Mit drei erstklassigen Schüssen hatte Lukas sein großes Können gezeigt und darf sich nun ein Jahr lang Bezirksschülerprinz nennen.

Innerhalb der Batenhorster Bruderschaft haben bisher fünf Jungschützen den Bezirkstitel errungen: 1991 Tho-

mas Meierkord, 2000 Karin Poll, 2007 Tom Pierenkemper, 2010 Katharina Hagemann und nun Lukas Wegener.

Erst vor gut sieben Monaten hat Lukas über die Sportschützen den Weg zur Batenhorster Schützenbruderschaft St. Hubertus gefunden. Als neues Schießsporttalent hat er inzwischen seine Erfolgsserie fortgesetzt: Beim Diözesanschülerprinzesschießen am 14. Mai in Münchingen belegte Lukas einen sehr guten sechsten Platz. Damit hat er sich im Rahmen des deutschen Jungschützentags für das Bundes-schießen 2022 qualifiziert.



Lukas Wegener grüßt als neuer Bezirksschülerprinz. Beim Schießwettbewerb im Rahmen des Bezirksschützenfests in Bokel machte der junge Batenhorster alles klar.